
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 

 

コープみえの福祉政策は、2011 年に理事会で決定し、その後の社会情勢や

新たな課題を合わせて補強や見直しをしています。現在の福祉政策は、第 21 回

通常総代会議案書の資料編に抜粋を掲載しています。 

福祉政策は、生協としてありたい姿をめざしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業・活動を通じて 

誰もが安心してくらせる豊かな社会を 

実現するために 

介護事業や困窮者

支援だけが 

福祉政策では 

ないんだね！ 

知って納得！ 

総代資料の用語解説『福祉政策』 編 

福祉政策に沿って 

取り組みをすすめていきます 

 
2023 年 8 月 21 日号 

 
編集・発行：機関運営部 機関運営課 

Phone：059-271-8502 

Fax：059-222-5025 

Mail: https://www.coop-mie.jp/form-soudai 

(総代に関するご連絡・お問い合わせフォーム) 
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【めざすこと】 

１．くらしの安心と支えあう協同 

１）くらしの協同と支えあいを大切に 

２）誰もが安心してくらせる豊かな社会の実現 

【取り組み】 

２．福祉の視点をもった事業・活動の展開 

１）すべての事業・活動に福祉の視点をもって 

２）幅広い対応力をもった事業・活動の実現 

３）生協で働く全ての人が、福祉の視点や考え方を大切に 

していきます。 

【社会への貢献】 

３．地域とともに、地域で必要とされる生協であるために 

１）地域や諸団体との連携・協力 

２）組合員・地域の多様な活動の推進、応援・支援 

 

こちらからもアクセスできます→ 

“ふだんのくらしをしあわせに”すべての事業・活動に福祉の視点を 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

くらしたすけあいの会は、 

「みんなでたすけあい、豊か 

で自立した生活を続けていけるように」という願い

から、組合員が始めた活動です。毎月開催している

運営委員会には、役職員も参加しています。 

 

 

 

 

 

まつさか店で 
フードドライブ

活動！ 

★通所介護(デイサービス) 

★居宅介護支援 

★訪問介護 

職員の確保と事業の黒字化が

これからの課題です 

地域から必要とされる施設を 

めざします！        阪施設長より 

利用者をひろげる取り 

組みとしては、ケアマ 

ネジャーとの事務手続 

きの際に、職員のほう

から利用者の心身のようすをお伝え

し、新しく利用されるような方がいな

いか情報をいただいています。地道な

積み重ねが実績につながっています。 

 また、一人ひとりの利用者とそのご

家族に寄り添い、コミュニケーション

を大切にしています。 

福祉サービスセンター松阪の職員 

「安全運転で送迎しています！」 

くらしたすけあいの会 

福祉政策＝「生協としてありたい姿」の実現のため、地域の課題に取り組んでいきます！ 
 

・子育て世代の地域でのつながりづくり、共にささえあうしくみづくり 

・健康にくらせるための食の提供…昼食用弁当、介護・減塩食など 

・職員が福祉の視点を学び、一人ひとりが実践できるようになること 

活動 事業 

音声カタログで簡単注文！ 
(視覚障がいの方向け) 

事務局職員より… 
地域包括支援センターや社
協、行政、ケアマネジャーか
らの依頼が全体の4割ほどあ
ります。地域のみなさんが住 

みなれた場所で安心してくらせる
お手伝いをしています！ 

福祉活動団体へ 
寄付金を贈呈 

交流のひろがりを！ 

くらしの相談窓口で 
相談者に寄り添い解決の支援を！ 

バリアフリー化で 
みんなが使いやすい施設に！ 

季節や行事を 
感じられる夕食弁当で 
くらしにメリハリを♪ 

見守りサービスで 
家族に安心を！ 

福祉サービスセンター松阪 

生協 10 の基本ケアに

基づく介護を実践！ 

「全国コープ福祉事業連帯機構」
に参加しています。全国の生協と
関連団体 37 法人が連帯して、教
育研修による介護品質向上や実
践事例を共有します。 



 
 
 

昨年11 月開催の総代懇談会から6 月9 日開催の第21 回通常総代会まで、たくさんの意見や質問を

いただき、ありがとうございました。総代会で議決された議案を執行するべく、コープみえ役職員が全力

で取り組んでいきます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会場での発言や文書で返送

いただいた意見・質問と、そ

れらに対する理事会からの

回答を冊子にまとめ、お届け

しました。 

Web 開催のようす 

事務局はこんな感じでやっていました！ 

総代懇談会と同様の参加

方法で開催しました。よ

りよい議案を作るため

に、多くの意見をいただ

きました。 

会場での議案検討のようす 

(名張産業振興センターアスピア) 

3 年ぶりにグループ懇談

形式で開催しました。

Web 出席、YouTube や

DVD 視聴、紙資料での

確認など多様な参加方

法も継続しました。 

三重県総合文化センターで開催。 

446 名の総代が表決(書面議決含む)。 

新型コロナウイルス感染症の位置づけ移行

を受け、感染対策を緩和し会場への出席を

基本としました。 

当日は、3 名の総代から、議案に対しての 

発言がありました。 

 

生協のしくみへの理解が深ま

るよう、動画を作成しました。 

総代の役割や活動について確

認できるように、総代ハンド

ブックを配布しました。 

2022 年度総代の活動 さまざまな“組合員の声”をありがとうございました！ 

総代会報告は、7 月下旬から

『割戻しのご案内』と共にす

べての組合員へお届けして

います。 

店舗にも設置しています。 

〈左上〉多くの祝電・メッセージを 

いただきました  

〈右下〉採決のようす 

 
 
 

 

 総代は、立候補制です。職員からお声掛けしている場合もあるかとは思いますが、「2023 年度

も総代をやりたい！」という方は、ぜひ立候補をお願いします。 

 主な活動は今年度と同じく、総代懇談会・議案検討会・総代会で、事業や活動、次年度方針へ

の意見や質問を出していただくことです。 

○受付期間…2023 年 7 月 31 日(月)～年 9 月 8 日(金)17 時 30 分まで 

○任期………2023 年 10 月 1 日(日)～2024 年 9 月 30 日(月) 

○受付方法…各配送センター・店舗・ホームページ 

   ＊ホームページからは“仮受付”となります。ホームページの新着情報をご覧ください。 

 

 
 

 

 （自 2023 年 3 月 21 日 至 2023 年 7 月 20 日） 万円未満切捨 

 実績 計画 計画比 前年 前年比 説明 

供給高 

合計 
76 億 7,990 万円 78 億 9,230 万円 97.3％ 76 億 9,596 万円 99.8％ 

宅配、店舗、カタロ

グ及びギフト、夕食

宅配の供給高合計 

経常 

剰余金 
3 億 804 万円 2 億 8,929 万円 106.5％ 3 億 8,950 万円 79.1％ 

事業剰余金と事業

外収益から事業外

費用を引いた残り

の剰余金 

仲間 

づくり 
3,186 名 3,579 名 89.0％ 3,077 名 103.5% 新規加入組合員数 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

理事の活動報告 『コープの森』植樹活動協議会総会・植樹交流会 

 

～商品の利用を通して、原料産地の森・川・海の環境を守り育てる取り組みをすすめています～ 

 

4 月 19 日～20 日に「沖縄恩納村の里海づくり協議会総会」、6 月 20 日～21 日に「北海道野

付のお魚を増やす植樹協議会総会・植樹交流会」に理事が参加しました。2022 年度分の森づくり

植樹活用資金の贈呈式やコープの森の植樹活動で、生産者のみなさんと交流を深めました。 

 

●里海を守るのは里山づくりからとの考えを実践されていることに

感動しました。(松阪・伊勢地域理事 奥田さん) 

 

●もずくメーカーの井ゲタ竹内さんが提唱される「競争から共創の関

係づくりへ」というメッセージに共感します。 

(松阪・伊勢地域理事 中川さん) 

 

●コープの森では、参加者全員で 100 本のシラカバ

を植樹しました。これまで植樹された木と同様、し

っかりと根を伸ばし、森を育んでほしいと思いまし

た。(鈴鹿・津地域理事 大西さん)  

      

●商品を利用することが環境保護につながっている

ことを、もっと広く組合員のみなさんに知っていた

だけるようにしていきたいです。 

(桑名・四日市地域理事 服部さん) 

 

2023 年度総代の立候補を受け付け中！ 

木村光晴 取締役兼マネジャー 2023 年 7 月度までの決算の報告  

上：恩納村の海ブドウ 

養殖場を見学 

 

左：北海道野付の 

コープの森で 

シラカバを植樹 

「コープの森づくり」がわかる、約 9 分半
の動画があります。ぜひご覧ください♪ 

https://youtu.be/MijHaWuWO4I 


